



110.000 cántabros enfrentan la pobreza y la exclusión social

A pesar de que Cantabria es la cuarta región con menor riesgo de pobreza en España, la pobreza severa afecta a más de 34.000 personas en Cantabria | Un estudio de Cruz Roja muestra que el 92% de los menores en familias asistidas por la organización viven en situación de pobreza | El precio de la vivienda y la inflación, principales riesgos P2-3



Operación 'Salvar el Bosque de Secuoyas'

El Monumento Natural de las Secuoyas de Cabezón de la Sal enfrenta una amenaza: los abrazos de los turistas | La popularidad de este tesoro natural en las redes sociales ha llevado a una masificación de visitantes que dañan los árboles al abrazarlos y arrancar trozos de corteza. P7

Una familia pasea por el sendero de una de las rutas que se pueden realizar en el Bosque de las Secuoyas de Cabezón de la Sal. / ALERTA

ESPAÑA

División en la izquierda: Podemos y Sumar negocian por separado con Sánchez

Las diferencias dentro de la coalición se hacen evidentes mientras Podemos se distancia de los pactos de Sumar con el PSOE en relación a la investidura. El coportavoz de Podemos, Javier Sánchez Serna, enfatiza que Podemos y Sumar tratan «por separado» debido a sus proyectos diferentes P16-17

El Racing buscará frente al Burgos su tercera victoria consecutiva ante una afición entregada en casa

El Sardinero acogerá hoy, a las 18:30 horas, la emoción de los verdiblancos en la jornada número 12 de la Liga P32-33

La UE tumba la reforma de Sánchez

Por Carmen Tomás P15

Manifestantes propalestina ocupan el hotel de un magnate israelí en Barcelona P18

Llegan a Gaza los primeros cargamentos de ayuda humanitaria

Veinte camiones con alimentos, agua y medicinas ingresan a la Franja a través del paso de Egipto

La apertura del paso de Rafah, único fronterizo que conecta Egipto y Palestina llega después de una semana de espera y menos de 24 horas desde la liberación de dos rehenes estadounidenses

capturadas por Hamás. Sin embargo, a pesar de este alivio, la Oficina para la Coordinación de Asuntos Humanitarios en los territorios palestinos advierte que la ayuda actual no será suficiente

para los 2,3 millones de habitantes de Gaza, especialmente aquellos desplazados por los recientes bombardeos israelíes. El cruce fronterizo ha sido cerrado nuevamente después de la entrega de

los primeros suministros, dejando en incertidumbre cuándo se reabrirá y cientos de pasaportes extranjeros esperan la oportunidad de salir de Gaza hacia Egipto en medio del conflicto. P20